

E-Mail vom 14.10.2024

Guten Tag Herr...,

wir arbeiten seit einigen Monaten an der Entwicklung des geforderten Bestellsystems, sind aber mit dem Fortschritt noch nicht zufrieden.

Daher haben wir ein neues Entwicklerteam eingesetzt. Aktuell befindet sich das Team in der Einarbeitungsphase um unsere hohen Qualitätsstandards zu erfüllen.

Aufgrund bestehender Herausforderungen möchten wir ab **Morgen, den 15.10.24** mit einem Testlauf beginnen.

Ab sofort haben Sie die Möglichkeit, ein Essen für Ihr Kind auszuwählen. Damit unterstützen sie unsere Entwicklungsphase sehr.

Die Essensversorgung ist selbstverständlich für Ihr Kind weiterhin gesichert. Bitte beachten Sie jedoch, dass das gewählte Essen momentan noch nicht vor Ort kontrolliert oder abgefragt wird.

Wir bedanken uns herzlich für Ihre Unterstützung und Ihre Geduld.
Mit freundlichen Grüßen

Luna Restaurant GmbH